

## Excelentísimo Sr. D. José Calvo Sotelo: ¡PRESENTE!

Próxima la fecha del 17 de julio, en que se cumple el aniversario del glorioso Alzamiento Nacional, llega hoy en avanzada la fecha del 13 de julio, en cuya madrugada fué asesinado vilmente el Primer Mártir de la Religión y de la Patria, español excelso, don José Calvo Sotelo.

Las excitaciones a su asesinato habían partido en diversas ocasiones de las bocas sucias de diversos elementos del frente popular de ese masioso trágico de criminales, ladrones y asesinos, que se sentían fustigados por aquellos discursos llenos de patriotismo, de hidalguía, de valor, que el gran español, el estadista magnífico, pronunciaba en aquel corrompido parlamento asaltado por turbas en unas elecciones amañadas, en las que se consiguieron las actas por la alianza vil de Portela, obligado por sus compromisos masónicos, ya que como es sabido, era uno de los más destacados miembros de las logias españolas.

Y esas excitaciones al asesinato del ilustre patriota se hicieron más fuertes, aquella tarde en que puesto en pie en el hemicycleo parlamentario decía Calvo Sotelo:

—Si queréis una España grande y fuerte es ser fascista, yo quiero ser yo fascista.

Aquella tarde memorable se dieron a relucir las armas de fuego de los pistoleros desfrizados de diputados; pero no se perpetró el asesinato allí mismo. Casares Quiroga, "el señorito de La Coruña", que es el nombre de Calvo Sotelo, y cuyo sólo nombre produce la impresión del roce viscoso de un reptil, lo quería realizar mejor, más "técnicamente". Un asesino perfecto, al estilo de los de Conan Doyle.

Y en la madrugada del día trece del pasado año fué asesinado aquella lumbrera española. Y el crimen fué ejecutado de la forma cobarde, que todos conocemos. El marxismo, embriagado acaso creyó que realizaba una obra de arte con aquella infamia sin precedentes en la historia.

Se le sacó de la cama y con el engaño vil de unos uniformes, que eran indignos de llevar unos desalmados, bien pagados, eso sí, por aquel tuberculoso "señorito de La Coruña", luego el trágico camión... cula tazas por la espalda, como siempre obran los cobardes, disparos a boca jarro y el cadáver que era como un trozo mismo de la carne de España, abandonado en el depósito del cementerio, porque los sepultureros nos a treveron a secundar la infamia.

Después... después el Gobierno trató de ahogar los ayes de dolor de la España buena. Recordamos, cómo, en Ceuta y lo mismo sucedería en todos los pueblos y ciudades, se nos coló

có la mordaza de una censura que se aliaba a aquella canallada sin calificativo posible. ¡Y ni un comentario! se nos dijo. Al fin a las cuatro de la madrugada se nos permitió —ya lo sabía España toda, —que publicásemos la información, no muy extensa y sin comentarios... ¡Pero si no hacían falta! ¡Si la sangre de Calvo Sotelo, la preciosa sangre del Mártir comen- taba sola, sin necesidad de prensa ni altavoces, cual era el deber de los españoles y quienes eran los que querían despenar al país!

Más tarde aquello que se llamaba Gobierno quiso explicar su crimen!... Como si tuviera explicación!...

Después... ya hemos dicho que es como la avanzadilla del glorioso 17 de julio, levanta el Ejército en armas y unidos a él los hombres honrados, el Gobierno de Madrid —en aquel entonces, hoy de Valencia y ni siquiera Gobierno, sino cuadrilla — buscaba las primeras víctimas de lo que había de ser monstruosa matanza, entre aquellas personas que habían asistido al entierro y funerales de Calvo Sotelo, entre las que enviaron a su viuda, a sus familiares una carta, una tarjeta, una misiva sumándose al dolor de los familiares, que era dolor de España.

Pero ya antes lo habían comen- zado. El mismo día del asesinato, es decir el 14, por la tarde, en los pasillos del congreso, los diputados izquierdistas, en sus corrillos se recogían... ¡cómo no, si ellos querían destruir España y habían matado a su Primer Defensor! — de la desaparición de Calvo Sotelo, decían que habían matado, con él, al Fascismo.

Cuatro días después comprenderían su error, cuando Melilla y seguidamente Ceuta y todo Marruecos respondía a la voz de FRANCO gritando el ¡Viva España!, insoportable para los timpanos rojos.

Hoy es Día de luto Nacional. Con la clara visión de siempre, latiendo al unisono de su pueblo que le adora, el Caudillo lo ha dictado en un decreto pleno de belleza por su fondo recuero del Mártir Glorioso y oración ferviente por su descanso eterno — y en su forma, magistra!, en que pleno de aciertos da cuenta de los motivos que impulsan la firma del decreto.

Hace un año se fué. Está en celo, a la diestra de Dios Padre... Si hubiera quedado con nosotros, a compartir la gloria, que él fué labrando, estaría a la diestra de Franco, como brazo derecho inapreciable.

¡CALVO SOTELO! ¡MARTIR DE LA PATRIA! España en pie, con el brazo extendido y la mano abierta, en saludo de paz, desgranando los labios una oración, grita:

¡PRESENTE!

### Calvo Sotelo y la ilusión de España

Es la ley del espíritu que los dolores aumenten su valor patético con el transcurso del tiempo, a pesar de lo que vulgarmente se cree. El dolor, si es auténtico, no admite olvidos,

pero si depuraciones. La distancia pone a prueba los dolores y el que persiste, se depura, viéndose de circunstancias contingencias, para identificarse con nuestra propia vida.

O dicho de otro modo: la pureza del dolor llega a su máximo, cuando, sin dejar de ser Historia, se hace alma de otros mismos. Y precisamente porque Calvo Sotelo es historia y alma de España, se le honra siempre, incluso cuando el paso de los años y años hayan amortizado en las generaciones inmediatas al asesinato de su víctima, los sentimientos de indignación que no pudo por menos de suscitar, y en tal grado, que uno de los motores pasionales — legítimamente pasionales — de nuestro Movimiento, se cargó de fúido precisamente a cuenta del crimen perpetrado en madrugada inolvidable.

Por otra parte, como Calvo Sotelo nos dejó muy joven, son incontables los testigos directos de su ascendente carrera. Y quienes recuerdan al estudiante de Zaragoza, al soldado de cuota de Madrid, al atleta de insuperable ardor polémico, al joven maurista que mereció preferencia notoria del jefe — con ser éste muy poco dado a tal clase de distinciones — es natural que la pena dure tanto como ellos mismos, y que se prolongue en patética tradición oral: "Hubo un muchacho en España..."

Pero el muchacho no es, puramente, simplemente, que llegase a ministro, en plena juventud aún, ni a jefe de partido, con serlo en plenitud de edad y prestigio. Es que Calvo Sotelo ha llegado a ser algo que sólo siguen las figuras de primer rango histórico: Calvo Sotelo es un símbolo.

Entre todas las atribuciones de este símbolo, palpante de la realidad, yo quiero señalar al cumplimiento del primer aniversario, lo que había en Calvo Sotelo de personificación de esperanzas nacionales. La biografía de Calvo Sotelo, da excelente pie para hacer la historia de la ilusión política en la España contemporánea. Durante mucho tiempo, ya que no de realidades estimulantes, los españoles han vivido de ilusiones restauradoras. Era este un sentimiento que no se le ocurrió a ninguno de los terapeutas del 98. La receta, en efecto, no podía formularse en términos de cultivos por técnicos de ninguna especie. Ni a la economía, ni a la Hacienda, ni a la Instrucción, ni a la Diplomacia, ni a la Política, con ser discípulos mas sociales de primera necesidad, podían bastar para restablecer la salud moral del ciudadano español. El secreto de la curación estribaba, a no dudarlo, en la salud del alma. Actos de voluntad, de fe, de esperanza, necesitábamos para volver a vivir, tras el golpe del Desastre colonial. Y fué lo grave y dramático del caso que los hombres llamados a tratar, como pudieran, o supieran, la dolencia de España tan desfallecida, impotente, poseían un espíritu saturado de escepticismo y apicados recelos.

Maurín, Maura era otra cosa. Maura fué la gallarda excepción en unos años de desencanto, de crítica negativa, de pasividad sin contrapartida favorable. Porque en la inercia podíamos haber buscado el escape del ensueño. Y tampoco... No teníamos utopistas: sólo exépticos y se hará. ¡Por Dios y por Santiago que se hará!

JOSE MARIA PEMAN  
(Pasa a la última página)

### Los últimos discursos de Calvo Sotelo



Excitaciones al asesinato, y amenazas contra el jefe de la minoría monárquica

Incidentes de la verbena de Oviado, entre socialistas, y de la persecución de que los marxistas hacen objeto a los oficiales de la guarnición: el de Palencia donde un Guardia Civil es encerrado en la Casa del Pueblo y degollado. (Todo esto interrumpido con voces soeces de los izquierdistas entre las que se destaca la de Carrillo que califica de "canallada" lo que es el asesinato de Calvo Sotelo) Habla, al final de las autoridades acomodaticias o impulsoras del desorden y del Gobernador de aquella provincia no parece española sino rusa.

Casares le contesta y le dice: "Después de lo que ha dicho su señoría, si algo ocurre, el responsable será su señoría... Sin sentido... ninguno de la responsabilidad, sin más deseo que des hacer toda la obra de la república busca la perturbación en el ejército para maniobrar sobre ello".

La Pasionaria le dice a Calvo Sotelo: "La república no ha hecho aún justicia ni con Martínez Anido ni con su señoría... Para terminar con el actual estado de cosas no hay que hacer sino el responsable señor Casares Quiroga, a un Calvo Sotelo cualquiera; hay que encarcelar a todos los que entorpezcan la labor de la república y castigarlos severamente. Las masas sociales sabrán ir a otro nuevo octubre y aún más allá".

En su rectificación le dice Calvo Sotelo a Casares que él es el imprudente al hablar de aquella manera: "Para mí el Ejército afirma... no es el brazo de España es la columna vertebral. Y en estos instantes, en España se desata una furia antimilitarista que tiene sus arranques y sus orígenes en Rusia, y que tiende a minar el prestigio y la eficiencia del ejército español". Insiste sobre las humillaciones que ha de sufrir el ejército y que tole- ran y aún alientan las autoridades civiles del bloque popular. Y termina con aquel párrafo in mortal.

"Yo tengo, señor Casares Quiroga, anchas espaldas. Su señoría es hombre fácil y pronto para el gesto de reto y para las palabras de amenaza. Le he oído tres o cuatro discursos en mi vida. Los tres o cuatro desde ese banco azul, y en todos ha habido siempre la nota amenazada. Bien, señor Casares Quiroga. Me doy por notificado de la amenaza de su señoría. Me ha convertido su señoría en sujeto, y por tanto, no solo activo, sino pasivo, de las responsabilidades que pueden nacer de lo que se he hecho. Bien, señor Casares Quiroga. Lo repito: Mis espaldas son anchas. Yo acepto con gusto y no desdeno ninguna de las responsabilidades que se pueden derivar de actos que yo realice, y las responsabilidades ajenas, si son para bien de mi Patria y para gloria de España, las acepto también. Yo digo lo que San- to Domingo de Silos contestó a un rey castellano: "Señor, la vida me podéis quitar, pero más no podéis".

En la sesión del día 19, Calvo Sotelo, muestra un telegrama del Gobernador de Oviado, en el que le dice que solo un ato

londrado y un inconsciente pue de expresar lo que él afirmó el martes en el Congreso. "El único anarquista peligroso... la dicción usada", Calvo Sotelo en el salón de sesiones, dice que se limita a considerar lo que ese texto significa para el fuero parlamentario. Martínez Barrio supone que el telegrama es apócrifo.

El día 1 de julio, Calvo Sotelo pronuncia su último discurso, so- berbio como todos los suyos, sobre la lamentable situación del agro español bajo la guerra marxista: "Un campo sin seguridad, sin orden, no puede vivir. El campo llora hoy. Según el señor Casares la ciudad ríe, pero no ríe mucho tiempo si el campo si que llorando... El gobierno ruso compra el trigo a precios irrisorios a los cultivadores, y vende el pan luego a precios elevadísimos al resto de la Nación. Explotación, farsa, crimen. Por fortuna señores... no os indignéis mucho... no tendréis ocasión de ensayar vuestras especulaciones absurdas. No os dejaremos. No os dejaremos." Cuando afirma que los partidos políticos son cor- fradías cloróticas de contentillos y que el remedio no está en ellos ni en el parlamento, la mayoría lo abraza con denuestos e insultos soeces, y ante la indefensión en que lo deja Martínez Barrio, Calvo Sotelo se ve obligado a decir: "He terminado señor Presidente".

Galarza se levanta a hablar y dice que entorpecen la labor del gobierno esos grupos que se amparan en su escudo para dar la jefatura del fascismo a uno de sus miembros, y que eso no puede continuar, y entre otras cosas que se oyen mal. Que aquel discurso debe ser el último que pronuncie Calvo Sotelo en el Parlamento. Martínez Barrio se limita a decir que aquellas palabras no pueden figurar en el diario de sesiones.

Para el martes día 14 se pre- tende, por las derechas, suscitarse un nuevo debate sobre la prórroga del estado de alarma. Ha de intervenir Calvo Sotelo. El día 13 lo asesinan".

En el discurso que el señor Gil Robles pronuncia en la sesión de la Diputación Permanente el día 15 de julio, y a más de hacer el relato del repugnante crimen y destacar que ha sido cometido por agentes de la auto- ridad, pues hasta entonces la cen- sura ha prohibido que esto se pu- blicase, dice: "El miércoles pasado, señores Diputados, el señor Calvo Sotelo me llamó aparte, en uno de los pasillos de la Cámara, y me dijo: "Individuos de mi escolta, que no pertenecen ciertamente a la policía, sino a uno de los cuerpos armados, han recibido una consignación de que, en caso de atentado contra mi persona, procuren inhibirme. ¿Qué me aconseja usted? — Que hable con el señor Ministro de la Gobernación. El señor Calvo Sotelo fué a contárselo el miércoles o el jueves al señor Ministro de la Gobernación, el cual, según mis noticias, tenidas por el señor Calvo Sotelo, dijo que en absoluto, de él no había emanado ninguna orden de esa naturaleza. Pero el señor Calvo Sotelo tuvo esa confianza exactísima".

El señor Gil Robles no creía que hubiera emanado el orden del Ministerio de la Gobernación, pero no podía decir lo mismo de otros organismos dependientes de aquel ministerio. Pone por testigo al señor Ventosa, de los grupos que apoyan al Gobierno, dijo en el Salón de Sesiones — yo estaba presente y lo oí — que contra el señor Calvo Sotelo toda violencia era lícita? ¿Es que acaso esas palabras no implican una excitación, tan cobarde como eficaz, a la comisión de un delito gravísimo? ¿Es que no implica una responsabilidad para el Gobierno, que se apoya en quien es capaz de hacer una excitación de esa naturaleza? Cuando des de la cabecera del banco azul se dice que el Gobierno es un beligerante? ¿Quién puede impedir que los agentes de la autoridad lleguen en algún momento hasta los mismos bordes del crimen?

## Calvo Sotelo

(Artículo enviado a "Acción Española" el día 13 de Julio, y no publicado por haber llegado cuando ya había sobrevenido el movimiento militar).

España, la verdadera España —no esa cosa oficial que usura su nombre— tiene desde ayer su mártir. De esto, del mártir de España, que es desde ayer Calvo Sotelo, no hay nada que decir. Primero, porque no es permitido. Segundo, porque todo lo dice con su propia e incomparable elocuencia el mismo hecho brutal. De eso no hay nada que decir: ¡Hay mucho que hacer! ¡Y por Dios y por Santiago que se hará! España tiene, desde ayer un mártir. De eso no hablamos. Achicamos la visión, reducimos la voz y no decimos más. Acción Española tiene desde ayer una baja irremediable en sus páginas y en sus listas un hermano ido gloriosamente. De eso hablaremos. De lo otro... a su hora.

tancias necesarias para prepararse a ser un hombre de Gobierno. Curso todas las técnicas y las emociones para ello necesarias. Pasó su inteligencia captadora y ávida por todos los medios para ello convenientes. Primero, como diputado maurista, como gobernador civil, el fogoso bisoño de la política en su más baja y mecánica acepción. Luego, en

JOSE MARIA PEMAN  
(Pasa a la última página)

Excelentísimo Señor

# Don José Calvo Sotelo: ¡Presente!

A las diez y media de la mañana del día de HOY, 13 de Julio de 1937 se celebrarán, en la Iglesia de Nuestra Señora de África

## Solemnes funerales

POR EL ALMA DEL ILUSTRE MARTIR DE LA RELIGION Y DE LA PATRIA

### FALANGE ESPANOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S

Organizadora de este solemnisimo acto religioso INVITA a las dignas autoridades eclesiásticas, militares y civiles, a sus afiliados, y al pueblo de Ceuta, en general, a que se sumen al dolor nacional asistiendo a ellos.

La consabida infamia roja
Tratán de llevar el mundo a una guerra terrible

Los dirigentes de Valencia y los periódicos que defienden su causa, vienen muy alborozados estos días, con las noticias del grave momento, porque pasa la política internacional. Viéndose perdidos, no teniendo ya ni una sola posibilidad de ganar la guerra, todas sus esperanzas se cifran en una extensión del incendio, para que las llamas alcancen al total de Europa. Juegan que un cataclismo universal, podría salvarlos. Ilusión ingenua, que solo comparten los más cándidos. Los otros los que tienen el ingenio algo más agudo, para engañarse tan fácilmente, piensan en una catástrofe, que aunque no les salve, haga que la sangre salpique a todos.

y de Inglaterra, frente a Italia y Alemania, constituyen un hecho felicísimo. "El Sol" llega en su insensatez a decir que, de esta manera, recibiendo el gobierno de la república, el apoyo de los países democráticos se garantizará la paz. Sin duda se cree que escribir para chinos. Lo que es extraño porque conocen la mentalidad de sus lectores. La ruptura del control no puede influir en el curso de las operaciones de España, porque más voluntarios y armamentos que pasaron la frontera de Cataluña, cuando decían que existía el control no pueden pasar ahora, en que las naciones culpables arrojan la careta. En cambio, puede producirse una tensión internacional gravísima; es decir, todo más garantizar la paz como "El Sol" pretende. Demasiado lo saben los que escriben esto para los que conviene provocar un incendio del mundo, de acuerdo con las consignas de Moscú, porque a Moscú es a quien le interesa la catástrofe, ya que, sólo de ella, espera la salvación de su tiranía. Sería el desplazamiento hacia Occidente de un conflicto que Rusia teme demasiado en sus fronteras.

Jefatura de Orden Público

Relación del personal que ha sido multado por infringir lo ordenado por la Autoridad Superior referente al apagado de luces: Doña María Sánchez Soler, D. José Borrás Estevez, D. Antonio Borrás, D. Manuel García, D. Juan Moreno, D. Antonio Pichardo, Ceuta 12 de julio de 1937. El Jefe de Orden Público,

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO Se hace público, por el presente aviso, que en estos Depósitos se encuentran almacenados los siguientes objetos, que pueden ser recogidos, por quienes justifiquen su propiedad, previo abono de lo que tienen devengado en concepto de almacén: 3 saquitos de Salva-Vid 2 garrafrones de esencia de Anís 6 bultos muebles viejos 2 cajas conteniendo balanzas Toledo (estas en mal estado). Ceuta 12 de Julio de 1937. El Administrador.— Vicente García.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO POR EL PRESENTE SE CITA A TODOS LOS MOZOS NACIDOS DURANTE EL CUARTO TRIMESTRE DEL AÑO 1917, PARA QUE CONCURRAN A LAS SECCIONES DE RECLUTA TODOS LOS DIAS LABORALES DE LAS 9 A LAS 14, CON EL FIN DE SER PILDADOS. Ceuta a 12 de julio de 1937. EL ALCALDE

Junta Técnico-Económica de Vestuario y equipo de Fuerzas Jallifianas

INSPECCION DE FUERZAS JALIFIANAS.— JUNTA DE VESTUARIO.— Esta Junta desea adquirir mediante gestión directa, diversas prendas de Vestuario y Equipo (bolsas de costado, canchales, camisas, chubas, guantes, zapatos, jerseys, turbantes, vendas, etc.), anunciándose para que los industriales a quienes les interese puedan hacer ofertas, dirigiendo sus proposiciones en pliego cerrado al señor Teniente Coronel Sub Inspector de Fuerzas Jallifianas, hasta las doce horas del día 20 del corriente.— Tetuán a 8 de Julio de 1937.— El Capitán Secretario.— ISAAC MARTÍN VERA.— V.º B.º.— El Teniente Coronel Presidente.— YUSTE.

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS El mejor de Músicos y el de las cantantes más bonitas Teléfono, 9-4-7 Féliz, 9

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

El Excmo. Señor Alto Comisario Gobernador General de las Plazas de Soberanía en escrito de 9 del actual dispone lo siguiente: 1.º — Que todos los habitantes de esta ciudad vendrán obligados a permanecer en pie, sea cual fuere el lugar donde se encontraren, tan pronto como escuchen los acordes del Himno Nacional o del de S. A. I. el Jallifa. Los que transiten por la vía pública quedarán parados. 2.º — En los cines y teatros el comenzar el primer descanso se proyectará el retrato de S.E. el Generalísimo Jefe del Estado, durante veinte segundos, interpretándose en este tiempo los primeros compases del Himno Nacional. 3.º — Las emisoras locales comenzarán la emisión con el himno de S. A. I. el Jallifa y al final el Himno Nacional, interpretándose para ambos solamente los primeros compases con una duración de veinte segundos. 4.º — El Himno Nacional, el de S. A. I. el Jallifa y las marchas e himnos declarados nacionales no podrán ser tocados en los bares, cafés, casinos y en general en cualquier lugar de esparcimiento público, al intento de que los mismos conserven la solemnidad de que deben estar investidos. Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento. Ceuta 12 de Julio de 1937. EL DELEGADO.— Luis León

En el Teatro Cervantes

En el día de ayer se rodó en el Teatro Cervantes de esta, la hermosa cinta de la "Paramount" hablada en español titulada "UNA MUJER PERSEGUIDA" de la cual son protagonistas Wynne Gibson y Pat O'Brien secundados por la exitosa artista de la pantalla Francis Dee. Lo interesante del argumento de esta película, hace que el público encuentre en toda ella gran atractivo, porque se refleja la vida de una pobre mujer desgraciada, a quien el amor de madre le depara amarguras sin cuento. Constantemente se está en contemplación, ante episodios reales de la vida de una mujer a quien su esposo la arrastra a la desesperación. Es tan emocionante esta cinta y tan sugestivo su argumento que quien acuda al Cervantes saldrá satisfecho de poder contemplar a unos artistas exitosos que ponen en su interpretación toda la realidad de una vida de sufrimientos. "UNA MUJER PERSEGUIDA" es la odisea de una pobre madre, que en pos de la felicidad de su hija, agota el camino de la amargura y se siente feliz al saberle feliz a ella.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS, CEUTA TELEF. 159. ANTIUAN

JANDILLA Amontillado Macharnudo Pedro Domecq y C.a JEREZ

Las infamias de Negrin y Girat en París Consiguen que los socialistas franceses y Belgas obliguen a sus Gobiernos y al inglés a no reconocer la beligerancia de Franco

Chautemps pidió a Negrin que el oro del Banco de España fuese para Francia

GIRAL Y ANSO, EN PARIS París, 11.—Se ha logrado una información completa sobre las andanzas en la capital de Francia de Negrin, Giral y otro granuja, llamado Mariano Anso. En la mañana del día 2 del mes actual, llegó a París Negrin. El día anterior habían llegado Giral, ministro de Estado del Gobierno rojo y Mariano Anso, subsecretario del mismo ministerio. Giral y Anso se habían alojado con nombre supuesto en el Hotel Jorge V, y poco después Giral conferenciaba con el ministro de Relaciones Exteriores francés Ibon Delbós, y con el jefe del Gobierno, M. Chautemps, a los que había propuesto la conveniencia de llamar a Negrin. Así se acordó y como decimos Negrin llegó el día 2 como presidente del Consejo y como delegado del partido socialista español, con poderes absolutos.

Lo que arrastró a los socialistas a la conversación posterior que sostuvieron con Negrin. NEGRIN PIDE QUE SE COACCIONE A EDEN La posición de Negrin, resumida fué la siguiente: "Estamos frente a la posibilidad inmediata del reconocimiento de Franco. Hay que evitarlo a toda costa, a base de mover a todas las Internacionales socialistas. Lo que hace temer el reconocimiento, es la actitud de Inglaterra. Si Eden trata de reconocer a Franco hay que amenazarle con una crisis del Gobierno francés y, consiguen temerle, con la producción, en Francia, de una serie de manifestaciones de carácter social, que llegue a perturbar, hasta donde sea preciso, el paralelismo franco-ingles". Esto es, en resumen, lo que dijo Negrin y para dar más fe a sus palabras, pidió una consulta con el partido laborista inglés y con el partido socialista belga.

NEGRIN PROMETE TERMINAR CON EL ANARQUISMO Contestando a ello, Negrin, respondió que pronto quedaría totalmente aniquilado el anarquismo en Cataluña y que el Gobierno de Valencia luchará por imponer la legalidad, reduciendo a todos los núcleos disolventes, que actuaban con autonomía. Añadió que se realizaba una gran labor de atracción de militares y de intelectuales. EL CABECILLA ROJO RECONOCE LOS CRIMENES QUE HAN EJECUTADO A nuevas preguntas, que le hicieron los delegados ingleses, Negrin, reconoció la lamentable historia que pesa sobre el ejército marxista, por la disciplina imperante en los pasados meses. Reconoció, asimismo, que en la España roja se ha vivido bajo el terror y el saqueo, pero que su Gobierno procura acabar con todos los desórdenes. Los delegados ingleses quedaron satisfechos de la explicación que les dio Negrin y prometieron trabajar, en Londres, con tra el reconocimiento de la beligerancia al Gobierno del General Franco. Terminada la reunión a altas horas de la madrugada los delegados rojos pasaron a descansar unas horas. EL PAGO QUE PIDE CHAUTEMPS POR LA AYUDA A LOS ROJOS En las primeras horas de la mañana del día 3 del actual, se reunieron en casa de Blum, Oso rio y Gallardo, Negrin, Giral y Anso, con Chautemps, jefe del Gobierno francés y el citado Blum. Los rojos dieron cuenta del resultado de la conversación de la noche anterior y parece que en el curso de la conversación Chautemps, en medio de la sorpresa de los rojos, habló de la necesidad de legalizar, de una vez, a favor de Francia, la situación del oro del Banco de España. Negrin contestó con vaguedades ideológicas y antifascistas que no hicieron mella en Chautemps.

LLEGA NEGRIN Y COMPRA A VARIOS PERIODISTAS

La primera entrevista de Negrin, fué con Pertinax, el redactor de cuestiones diplomáticas de "L'Echo de Paris", persona que muy asequible a las razones económicas. Terminada esta entrevista Negrin conferenció con León Rolin, inspector general, en Amé rica, de la Agencia Havas. Rolin, vivió muchos años en España, como redactor de "Le Temps" y durante la Dictadura, intervino como espía en las conspiraciones, según se averiguó más tarde al servicio de una organización extranjera. Al día siguiente de estas entrevistas "L'Echo de Paris" publicaba una crónica de Pertinax según había sido cotizada. Recibió, también, Negrin, a unos periodistas ingleses. La entrevista había sido planeada por Eugenio Xammar, trapisondista catalán, muy conocido, por sus chantages y estafas.

DELEGADOS LABORISTAS Y SOCIALISTAS BELGAS LLEGAN A PARIS

A primera hora de la noche del día 2 llegaron, en efecto, en avión, de Londres, el embajador rojo español, Azcarate, con un grupo de diputados ingleses laboristas y de Bruselas, dos diputados socialistas belgas, uno de los cuales era Bronaers, presidente de la II Internacional. Estos elementos llegaron a París en aviones puestos a su servicio por las embajadas rojas. Es de destacar el hecho de que Azcarate se trasladó de Londres a París, a pesar de estar reunidos en la primera de estas ciudades la Comisión de No Intervención, en una de las sesiones más dramáticas de este organismo.

NEGRIN IMPLORA QUE NO LES ABANDONEN

Llegados a París, todos estos elementos, Negrin trató de unificar la presión y la acción de conjunto. Negrin, implorativo, casi lloroso, pedía que se le creyese, que se le escuchase. —Estamos— dijo —dispuestos a tomar la ofensiva. Las últimas ayudas recibidas y las que nos han prometido, y damos por ciertas, nos permitirán tener un ejército fuerte. —Es necesario— añadió— que nos ayudéis todos, pasando por encima de la farsa del Comité de No Intervención. Tened confianza en nosotros y poner a nuestra disposición lo que os pedimos. AL FIN, ACEDEN A AYUDAR LES LOS LABORISTAS Los delegados ingleses hablaron, después, en el sentido de que no podía modificarse la política de no intervención, pues peligraría la paz del mundo. Los socialistas franceses y los comunistas prometieron que producirían la crisis, si el Gobierno francés reconocía la beligerancia a Franco. Los ingleses, antes de comprometerse, pidieron el esclarecimiento sobre la situación de Cataluña.

UNA ENTREVISTA CON LEON BLUM

Acabado este vistazo se trasladaron al domicilio de León Blum, Boulevard Montparnasse. Allí esperaban a Negrin, Giral y Anso, una representación parlamentaria del S. F. I. C. y Blum en persona. La conferencia duró hasta la hora de almorzar del día 2, o sea el mismo día de la llegada de Negrin.

LOS COMUNISTAS FRANCESES DISPUESTOS A LA AYUDA

Durante el almuerzo dos delegados españoles rojos, se pusieron en contacto con una delegación del partido comunista francés, formada, como elementos más visibles, por Thorez y Duclos. Esta entrevista fué decisiva, porque los socialistas condicionaron su posición frente a Negrin, a lo que hicieran los comunistas. Estos, después de haber oído a Negrin, se declararon acérrimos enemigos del reconocimiento de Franco y partidarios de continuar la guerra hasta el fin,

Galería de monstruos Lázaro Negro (a) Kleber

En la cumbre de la brigada internacional hay un nombre el general Kleber— que ha tomado el nombre del general de Napoleón y que es tan falso como sus intenciones. Se llama, en realidad, Lázaro Pekete, que significa Negro. Es de origen judío. Prisionero de guerra en 1917 se afilió al terminar la gran guerra al bolchevismo y luego ingresó en la patrulla de la Checa. En 1919, Lázaro Negro ocupó el cargo de comandante de caballería del Ejército rojo. El mismo año es enviado a Hungría, tomando parte en los atentados planeados y realizados por la comuna húngara. Más pronto volvió a Rusia y después se trasladó a Mongolia y China donde continúa sus actividades revolucionarias. Esta es la "brillante actividad" de Kleber. Por lo que respecta a España, llegó a Valencia a bordo del "Cuba" y seguidamente se le confirió el mando de la brigada internacional. Bajo su dirección, los internacionales se han entregado a la destrucción de iglesias, conventos y edificios de comunidades religiosas, hasta el punto de que ha sido nombrado miembro lao reado de la asociación de "Los sin Dios". Al serle entregado el diploma de honor, dijo que el noventa y nueve por ciento de los hombres que integran las brigadas internacionales son ateos, en cuyas manos está segura la bandera de la revolución. La estadística de crímenes cometidos por indicación de Lázaro Negro o Kleber es horripilante. Se vanagloria de que la mayor parte de los veintitrés mil sacerdotes y religiosos asesinados lo fueron por sus hombres. Ultimamente ha hecho unas manifestaciones a un periódico comunista francés en las que ha dicho: —"La brigada internacional aunque compuesta por extranjeros, es la parte capital del ejército rojo español. Una vez terminada la guerra de España la brigada internacional quedará a disposición del Komintern, que le separará otro campo de acción y la dotará del material de guerra más moderno. Es tamos luchando hoy en España, la brigada puede actuar en Francia o Finlandia". Se dice que los hombres de la brigada internacional luchan por un paraíso rojo y todo lo que reciben es una bala del enemigo o de su propio jefe. En fin que se ha demostrado que solo hay un adversario con tra el que se unen todos los países nacionalistas: el bolchevismo destructor, uno de cuyos más monstruosos hombres en la España roja es Lázaro Negro, o por mejor decir Lázaro Negro.

TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1. RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1. FRANCISCO RUIZ MEDINA.

EXPOSICION ARTISTICA EN CEUTA RAFAEL CASTRO NOTABLE ARTISTA Y PINTOR

Celebrará dentro de unos días una notable exposición de sus trabajos artísticos Premiado en la Exposición Municipal de San Paolo (Brasil) 1918-1920 En Río de Janeiro, 1929, con diploma de honor y Medalla de oro Se exhibirán primorosos trabajos de arte. Pintura en reproducciones fotográficas sobre cristal, porcelana, cobre, márfil, nácar y óleo.

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano. Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICAS FRESAS Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

ACADEMIA CERVANTES PLAZA RUIZ, 4

Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, carreras especiales. Profesorado competentísimo. Inscripciones todos los días laborales de 11 a 13

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS La matrícula del internado es limitada, para informes señóitarlos de la DIRECCION.

Academia de Corte y Confección Sistema EL RAPIDO

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional)

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA

ULTIMAS NOVEDADES!! ¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

VIUDA DE SAMUEL SALAMA AGENTES EXCLUSIVOS DE LA SOCIEDAD PETROLIFERA ESPAÑOLA "SHELL" Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

JEREZ "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Lotería Sevillana Grandes premios. Sorteos 2.12.22. Billeto 30 pesetas. Pedidos Lotería Europa - Sevilla. Servimos pedidos a reembolso.

Suscripción para el nuevo Acorazado «España»

Suma anterior ptas. 186.238'78
Herederos de S. Benarroch, 281'95.
Mannuel Marquez Durán y de más personal de la Almadrilla número 2 (segunda entrega), 50'00.

Parque de Intendencia de Ceuta

Hasta el día 17 del actual se admiten ofertas en la Jefatura del Detalle de este Parque para la adquisición con carácter urgente de 30.240 metros de lona para la confección de jergones para el detalle se encuentra expuesto en los anuncios fijados en las tablas de dicho Establecimiento.

Comisaría de Investigación y Vigilancia

El día 13 de los corrientes ha sido entregado en esta Comisaría un abanico con el retrato de tres niños, encontrado en la acera del bar Hispania.

Noticias varias

NATALICIO
Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña la bondadosa esposa del Empleado de la Compañía de Carbones don Armando Cinfuentes.

UNICA EXCLUSIVA SUCURSAL DE LA TINTORERÍA CATALANA DE CEUTA EN TETUÁN
Cardenal Cisneros, 8. Primera planta. Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAZCA)

Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Ceuta

«AUXILIO SOCIAL»
Día 11.— Almuerzo, 140 plazas.
Cocido con patatas arroz y carne. Pastes.

Día 12.— Almuerzo, 140 plazas.
Arroz con bacalao, Sardinas a la moruna.

Barraida del Príncipe
Día 11.— Almuerzo, 200 plazas.
Sopa de pasta, Pescado frito.

Arroz con bacalao, Sardinas a la moruna.
Comida, 200 Plazas.

Venta de sellos de «Auxilio de Invierno» 985 ptas.
DONATIVOS
Gremio de pesca.

Barco La Liebre, 25 kilos de sardinas.
Barco Paquita, 25 kilos de sardinas.

Barco María del Carmen 25 kilos de sardinas.
Barco Virgen de la Oliva, 25 kilos de sardinas.

Barco Gurugú, 250 Ptas.
Barco Carlota, 250 Ptas.
Barco Juanito 5'00.

Barco la Cafetera, 5'00 Ptas.
Todo ello recogido por Frascuito.
Lecheros 25 litros de leche en los dos días.

Panaderos 634 panecillos en los dos días.
Gremio de hortelanos.
Francisco Martín, 9 kilos de tomates.

Francisco Reguero 1 kilo de tomates y un kilo de cebollas.
Francisco Benítez, 2 kilos de tomates y dos kilos de cebollas.
Juan Fernandez, 8 manojos de cebollas.

Francisco Díaz, 6 pepinos.
Antonio Cuadra, 14 manojos de cebollas.
Francisco Cepero, 6 lechugas.
Muy agradecidos a todos por sus donativos.

«ARRIBA ESPAÑA!»
Ceuta 12 de Julio de 1937.
Delegado Provincial.

LEA Vd. «EL FARO»

Boda distinguida

En la mañana de ayer se celebró en el santuario de Nuestra Señora la Virgen de África el matrimonial enlace de la encantadora señorita Magdalena de Veraza y Grillo hija del señor administrador en esta del Patrimonio del Estado don Gonzalo de Veraza, con don Joaquín López Barraso, médico del Cuerpo de Sanidad Nacional y alférez de Sanidad Militar, hijo del Interventor de Aduanas de esta don Joaquín López González.

Debido a que dichas familias cuentan en esta ciudad con in finidad de amistades, la ceremonia se vio muy concurrida, presentando el templo un aspecto imponente.

La profusa iluminación, así como el exorno del altar mayor cuajado de flores y guirnaldas completaban el hermoso marco en que se destacaban la nueva pareja.

A los acordes de la marcha triunfal de Thanauser entraron los novios en el templo.
El novio daba el brazo a la señora de Veraza, madre de la novia y ésta acompañada de don Joaquín López González, padre del novio, desfilaron por el pasillo central profusamente adornado con flores.

Entre los asistentes podemos citar al Alcalde de la ciudad, don Fernando López Canti, coronel auditor, señor Topete; el teniente coronel de Sanidad Militar, don Juan Martínez Roncales; don José Bosque, inspector de Sanidad Exterior, comandante don Francisco de Paula Gómez; don Vicente Pérez Baturo, comandante de Marina, y jefe de Fuerzas Navales.

También vimos entre los invitados al Delegado de Hacienda don López Pinto; don Miguel López Barroso, hermano del novio y llegado de Rosal de la Frontera, el joven don José Elvira y el funcionario del Cuerpo pericial de Aduanas, señor Lombarte.

El sexo débil estaba representado por las distinguidas señoras de Veraza de López Canti Pérez, de Paula Gómez, de Topete, de Martín Gordo, de Sánchez Pinto, de Blanco, de Socasaus, de Bosque y de Pimentel.

Asistieron igualmente las cantadoras señoritas Lolita, Angeles, Antonita y Marujita Veraza, hermanas de la novia.

Las simpáticas señoritas Elisa y Conchita López Canti Pérez, señoritas de Martín Gordo, de López Pinto, de Blanco, de Farinos, de Pérez Baturones y las encantadoras señoritas Antonia, Angeles y Lolita y Marujita López, hermanas del novio.

La novia llevaba un precioso traje negro ataviándose con sombrero del mismo color, dando a su rostro una belleza sin igual y el novio de uniforme del Ejército.

La orquesta bajo la dirección del competente músico y organista de la Catedral don Francisco Servat, interpretó durante la ceremonia escogidas composiciones musicales.

Terminado el acto firmaron como testigos don Fernando López Canti y señores de Topete, Sánchez Pinto, don Eduardo Blanco y don Francisco de Paula Gómez.

Después los concurrentes a tan simpática ceremonia fueron espléndidamente invitados con gran profusión de pastas, y dulces, sirviéndose un exquisito «Cep» así como pasteles y cigarrillos habanos.

La alegría del momento se reflejó en las calurosas felicitaciones que constantemente recibía la nueva pareja, a las que unimos muy de veras la nuestra más cordial, trasladando a los señores de Veraza y de López, nuestra enhorabuena, por tanta atención recibida.

AGENCIAS ECONOMICAS
JOSE VICTORI
Administración de fincas
Velarde, 22, pral.

FILATELISTAS... gran ocasión. Sellos Nacionales de todas clases.
Río. Montaña, 4. Málaga.

DESEASE ama de leche fresca
Razón: Blasco Ibáñez, 2 según don núm. 12.

SE NECESITA. Cocinera y criada para cuerpo de casa.
Agustina de Aragón número 2
Entresuelo número 5.

AGENCIA DELGADO
Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones
Casa en Tetuán

CAFE
«LAS CAMPANAS»
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN

Junta Central de Requisa de Coches

Habiéndose creado las HOJAS DE REQUISA, todos los propietarios de coches ligeros sujetos a ella estén o no en servicio, retirarán de la Jefatura de Transportes más próxima a su residencia, del día 14 al 17 del corriente, ambos inclusive, las hojas citadas, las cuales se pegarán en el parabrasis al lado opuesto al conductor, advirtiéndole que se impedirá la circulación de todo coche, que carezca de este requisito.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Junta Provincial de Beneficencia

FONDO DE PROTECCION BENEFICO-SOCIAL
Provincia de Ceuta Mes de Junio de 1937

Estado resumen de las operaciones realizadas durante el mes indicado.
Saldo en c/c del Banco Hispano-Americano, en fin del mes de mayo 177.522'95

INGRESOS
Plato Unico 26.860'55
Recaudación de la Lotería 537'65
Intereses devengados al Banco 4.438'45

Pagos
Factura de material de escritorio 23 23'00

Saldo en esta fecha 209.336'60
Ceuta 1 de Julio de 1937
El Secretario, Rafael Orozco.—Rubricado.

Intervenido:
El Vocal Interventor, Valentín Rivas.—Rubricado.

V.º B.º
El Delegado-Presidente, León.—Rubricado.

Llega el eminente orador sagrado don José María Sarabia

Ha llegado a nuestra ciudad el muy ilustre orador sagrado don José María Sarabia S. J. que dirigirá la palabra en las ceremonias religiosas que han de celebrarse en la mañana de hoy en la iglesia de Nuestra Señora de África, así como el día festivo de la Virgen del Carmen, Patrona de la Marina.

El padre Sarabia, de reconocida reputación es considerado en España como una gran inteligencia, siendo profesor de la Universidad de Comillas, y habiendo pertenecido también como profesor en una de las Universidades que la Compañía de Jesús, tiene funcionando en Bélgica.

Cumplenos enviarle al ilustre huésped nuestra más cordial bienvenida.

Guardia Civil. Comandancia de Marruecos. Radio
Suma anterior: 2.637'00.
«La Estrella», 25'00.
Fotografía Moderna, 5'00.
Un Sr. Legionario, 50'00.
D. Simón A. Benazón, tres cortes de vestido.
L. Lekharaj, cinco cortes de vestido.

La Vencedora, Cinco cortes de vestido y cinco pares de calzetines.
El Rey de Oriente, 22 retales de seda variada.
Ciudad de Sevilla, 22 pares de calcetines.
D. León D. Cohén, seis cortes de vestido.
Doña Adellina Alguacil de Torres, 5'00.
Ferretería Luque, 100.
La Favorita, cinco vestidos para niñas y dos trajectos para niños.

D. Ildefonso Moreno, «Bar Soto», 10'00.
Tres Paquitas y dos Antonios, 5'00.
Doña Trinidad Galacho Montenegro, 2'00.
D. Domingo Stop (hijo), 25.
Casa Ros, 25'00.
D. Juan García López, Proveedor del Ejército, 100'00.
D. Bartolomé Gutiérrez, 5'00.
Casa Juan Pedro Cape. «Comestibles», 25'00.
Droguería Sotomayor, 5'00.
«Perandros», 5'00.
Ferretería El Candado, 5'00.
Una Señora, 5'00.
Otra señora, 5'00.
D. Adolfo García, 15'00.
Ferretería El Martillo, 25'00.
Señores empleados del Banco Español de Crédito, 58'00.
D. Alvaro Cañada, 50'00.
Señores apoderados del Banco Español de Crédito, 50'00.
D. Antonio Martínez Cortés, 25'00.
D. Damián Sala, 25'00.
D. Emilio Escobar «Café Imperial», 25'00.
D. Antonio López de la Orden, 5'00.
D. Juan Rosso, 25'00.
Doña Encarnación Quirante, 10'00.
Benazón Hermanos, 10'00.
Niña Pepita de la Torre Márquez, 2'00.
Niña María Estrella Torres Salinas, 25'00.
Casa Manuel García Ramos, 5'00.
D. Manuel Carrion, 50'00.
D. Justo, 10'00.
D. Luis Galindo Campos, 1'00.
Niños Paquito, Luis, Fernando y Encarnita Galindo Villasanté, 4'00.
Doña Leonor Serrano, 1'00.
D. Francisco Sánchez, 1'00.
D. José Velasco, 2'00.
D. Manuel Urrutia, 5'00.
Niño Tomás Urrutia, 5'00.
D. José Perales, 5'00.
Farmacia Egea, 10'00.
Mi amigo Victor Andrés, pesetas, 25'00.
Niño Pepin Pire Villar, residente en Cudillero (Oviedo), niño Sandalín Pire Villar, residente en idem, Niño Guzmán

MENACHO
Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Ayuntamiento de Ceuta
AVISO
Tentando que procederse por esta Intervención Municipal a mi cargo, a la formación del expediente para la devolución de la fianza que impuso a su debido tiempo como garantía de la construcción de una Estación de Autobuses el contratista don Salva don Fernández Ayora que cedió posteriormente su contrata al contratista don Manuel Contreras, por medio de este aviso se previene a todos los acreedores que puedan existir por jornales, materiales o desfalcos que hayan podido facilitar a la construcción indicada y que no tengan cobradas las cantidades que corresponden a tales extremos, para que se presenten a formular reclamaciones en esta Intervención, en el plazo de quince días a contar desde la inserción de este anuncio en los periódicos locales y en el Boletín Oficial de la Ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta 1 de Julio de 1937.
El Interventor de Fondos, L. MARTINEZ Y BARRIE.

Lea «EL FARO»

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4-1

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra
Sábados y domingos: de 10 a 12

Cerámica de los Castillejos

S. A
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 5-4-1

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A BOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA «DAMM»
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y jabones

VERMOUTH MARTINI & ROSS
Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA
TELEFONO NUMERO 280

UNDERWOOD

Gran Academia de Mecanografía
Honorarios 7'50 al mes, una hora diaria

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HUMINOS Y MARCHAS NACIONALES

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRADO AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que aprobada por el Ayuntamiento en sesión de 30 de junio anterior la Ordenanza comprensiva de los derechos que han de satisfacer por aprovechamiento de la Estación de Autobuses, queda expuesta al público durante el plazo de quince días hábiles. Durante este plazo y otros quince días se admitirán reclamaciones ante el Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda de la provincia, por los interesados legítimos señor

me a los artículos 301 y 323 del Estatuto Municipal vigente. Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta 8 de Julio de 1937.
AVISO
Por medio de este aviso, se requiere al comerciante don Salvador Navarro Morente, con cesionario hasta la fecha recién del puesto núm. 141 del Mercado de Abastos, para que en el plazo de cinco días a contar desde esta fecha, satisfaga en la Recaudación municipal, las cantidades que adeuda de arbitrios por el indicado puesto, transcurrido el plazo dicho, el Ayuntamiento venderá para cobrarse parte de los arbitrios, de los efectos que han sido encautados a los fines dichos.
Ceuta 10 de julio de 1937.
El Interventor, L. Martínez y Barrie

Lea «EL FARO»

¡Aficionado a la fotografía!

Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a

CASA ROS

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
— HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES —
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Compañía de Navegación «Tirrenia»
EL VAPOR ITALIANO
«AVENTINO»
Saldrá del puerto de Ceuta para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova el día 26 de Julio a las 9 de la noche.
Este mismo buque saldrá de Ceuta para Sevilla el día 20 del actual a las diez de la mañana.
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETERI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1.

AVISO
El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que pelen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expenden ciertos despreciosos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador es la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto «Monopolio de Tabacos».

Juan Cañada Moreno
Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor
PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALBUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA
Canoana, 9 Teléfono, 188
EN SEVILLA
Don Filomeno Aspe, Aduana, 1
EN LARACHE
Don Juan José Díaz, Pl.
EN MELILLA
Don José San Martín, Jardines, 8
EN TANGER
Don Plácido Fernández, B D Anto 1
EN GIBRALTAR
Don Pedro Antonio, Calle Real 37

## En las dos últimas jornadas se han destrozado los ataques rojos en el frente de Madrid

### En dos días dieciocho aviones rojos son derribados por nuestros cazas

#### Cuartel General del Generalísimo

##### Boletín de Información

Salamanca, 11. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 11 de Julio de 1937.

###### EJERCITO DEL NORTE

Tiroteos y cañoneos sin importancia. Se pasaron a nuestras filas dieciséis milicianos con armamento.

###### EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Se han rechazado intentos enemigos en el sector de Albarracín, ocupándose varias posiciones en las proximidades del poblado. Se ha castigado juramentado al enemigo, ocasionándole grandísimo número de bajas, todavía no clasificadas al cerrar este parte.

Frente de Madrid. -- En la noche de ayer y día de hoy, ha continuado el combate en el sector de Brunete. El enemigo es rechazado y perseguido, en sus intentos contra nuestras filas. El número de muertos, abandonados delante de nuestras posiciones pasa de tres mil. Frente a una de éstas, llegaron a amontonarse unos ochocientos cadáveres, pidiendo él, para recogerlos, una tregua, que fué negada. Continúa el combate, y el castigo del enemigo aumenta de proporciones de día en día.

El esfuerzo mayor se llevó a cabo contra nuestras líneas avanzadas de Villanueva del Pardillo, que han resistido y rechazado con gran dureza el ataque, montado con todo lujo de elementos de artillería y cuarenta tanques rusos, desbaratados en sus alrededores.

En el sector del barrio del Lucero (carretera de Exremadura), en brillante contraataque de nuestras tropas, fué conquistada una trinchera enemiga y abandonada, por los rojos, más de setecientos muertos, quedando en nuestro poder cuatro carros rusos. Con estos se eleva a catorce el número de los destruidos y cogidos en el día de ayer.

Un escuadrón enemigo que intentó filtrarse por uno de los bosques de aquella zona fué sorprendido y dispersado, abandonando setenta muertos, en nuestro poder.

El enemigo que se había filtrado por los bosques de Villafranca del Castillo ha sido rechazado y perseguido por nuestras tropas, obligándole a abandonar gran cantidad de material y de muertos, todavía no recontados.

###### Frentes de Avila y Soria. -- Sin novedad.

###### EJERCITO DEL SUR

En Andalucía, tiroteos y pequeñas escaramuzas. En el aire nuestras baterías antiáreas derribaron cinco aviones.

Salamanca, 11 de Julio de 1937.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno. Rubricado

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 12 de Julio de 1937.

###### EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Vizcaya, Asturias y León. -- Tiroteos y cañoneos en distintos sectores.

Se presentaron ocho milicianos y varios paisanos, con cabezas de ganado.

Frente de Santander. -- Cañoneos, habiéndose presentado, por el frente de Quincoces, seis milicianos con armamento.

###### EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Madrid. -- Nuestras fuerzas están rechazando todos los ataques del enemigo en los sectores de Brunete y Villanueva del Pardillo, en los que continúa el descalabro y fracaso de las fuerzas rojas, elevándose sus pérdidas a cifras elevadísimas. Nuestras fuerzas han adelantado y mejorado sus posiciones.

Frente de Cáceres. -- Un ataque a nuestra posición de la sierra de Suárez, fué rechazado, bastantes prisioneros, un tiramisú castigo y cogidos de los enemigos.

Frente de Aragón. -- En Albarracín, donde el enemigo había aumentado la presión, se le ha rechazado causando el numerosísimas bajas.

En el sector de Tudera, una rectificación a vanguardia de nuestras líneas, nos permitió ocupar posiciones ventajosas, cerca del vértice Valseca.

Frentes de Avila y Soria. -- Tiroteos.

###### EJERCITO DEL SUR

Tiroteos y cañoneos en casi todos los sectores de los frentes de Andalucía.

Se han presentado un cabo y cuatro soldados, el primero con armas.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION  
Nuestra aviación ha obtenido una brillantísima victoria, en el frente de Madrid, donde se derribaron ocho aparatos de caza y cinco de bombardeo.

Salamanca, 12 de Julio de 1937.

El General Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno. Rubricado.

### VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENEI) Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

### El bolchevismo, enemigo mundial número 1.

(SOMERA RELACION DE HECHOS ENTRESACADOS DE LA REALIDAD BOLCHEVIQUE).

#### EL ENVENENAMIENTO BOLCHEVISTA DE LA JUVENTUD:

En septiembre de 1936 informaba el periódico "La Plata Zeitung": "Cuando entro la policía en la Escuela regentada por Isaac Schlos, se encontró con 35 niños que eran instruidos en lengua hebrea por una maestra diplomada solamente para la lengua nacional. Las láminas que colgaban en los muros hacían alusión a la importancia y poder de las Repúblicas soviéticas, en los más diversos dominios de la actividad humana. Los libros empleados en la instrucción demostraban claramente que los niños eran adiestrados en la fabricación de la pólvora y otros explosivos. Se encontraron también hojas volantes que contenían instrucciones para el uso y manejo de armas de fuego. El Director no pudo ser detenido por haber desaparecido sin dejar rastro".

#### De Radio Nacional

### LO QUE DICEN ELLOS

"El Gobierno es incompatible con la campaña de inmundicia que dió origen a los sucesos de Mayo. No puede aceptarse aquello de "borrón y cuenta nueva"; no puede tolerarse que la C. N. T. irrogándose una representación que no tiene, se haya erigido se haya hecho dueña y ama de muchos pueblos de Cataluña, como sino fuésemos Gobierno".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el diario catalán "Las Noticias" en su número correspondiente al día siete del mes actual.

"La obediencia al Gobierno es inexcusable. Es inadmisibles que todavía sea una gran preocupación para nuestras autoridades, el problema del orden público y que las medidas adoptadas, para el desarme total y absoluto no hayan dado el resultado apetecido, por falta de asistencia y de colaboración".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Política" de Madrid en su primera página de su número correspondiente al día primero del mes actual.

"Las campañas violentas y las actitudes ultraheróicas, so lo sirven para demostrar la falta de razón de quien las emprende. Hay que hablar menos y hacer mas, que nadie se las de de martir en la retaguardia".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "El Liberal" de Madrid en su número del pasado día primero.

"Se requiere nuevamente a los afiliados al grupo de anti-guerristas lógicos, para que a la mayor brevedad posible, se pongan al corriente en el pago de las cuotas pues no hay razón para que mientras los proletarios mueren los que se dicen intelectuales, no sabemos porqué, no cumplen con su deber".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "El Liberal" de Madrid en su número del pasado día cuatro de julio.

"El problema candente y que suscita apasionadas discusiones es el que motiva la escasez de salarios, que en algunas industrias son tan exiguas que cobran hoy los obreros jornales tales que en relación a la carencia de los artículos de primera necesidad resulta prácticamente imposible cubrir las mas peyorativas exigencias".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el periódico catalán "Las Noticias" en su número del día siete de los corrientes.

"No somos partidarios del

suelo único. Queremos que a cada cual se le retribuya con arreglo a su capacidad de trabajo y en consonancia con sus conocimientos. Y por eso señalamos el absurdo de que técnicos e ingenieros de nuestra fa-bril y textil cobren, hoy sala-

rios inferiores a los pesonajes de estas mismas industrias".

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice, también en su periódico "Las Noticias" en su mismo número del día siete de Julio.

#### El plan del Komintern para sovietizar Portugal

### HABIA DE INICIARSE CON EL ASESINATO DEL SEÑOR OLIVEIRA SALAZAR

(POR TELEGRAMA)

Lisboa, 12. -- Se ha descubierto, por numerosos documentos encontrados por la Policía, el vasto plan criminal que el Komintern había planeado para sovietizar Portugal.

El plan comenzaba por el asesinato del ilustre Oliveira Salazar. El momento de confusión subsiguiente sería aprovechado por Moscú para organizar la re-

#### Los criminales dirigentes de Santander huyen a Francia

### EN LA CAPITAL SANTANDERINA SE HA DECLARADO EL TIFUS, CON CARACTERES ALARMANTES

(POR TELEGRAMA)

Paris, 12. -- Los más destacados criminales de la organización comunista de Santander han abandonado esta capital llegando a Francia en barcos franceses e ingleses. El día tres del actual desembarcaron en el puerto francés de Pauillac, cuarenta y cinco individuos, que se dirigieron al representante de corbeta, llegaron numerosos dirigentes se paratistas con gran número de alhajas, procedentes de los saqueos.

En la estación de Burdeos las mujeres españolas refugiadas,

#### En Tuya se descubrirá una lápida homenaje póstumo de su pueblo natal a Calvo Sotelo

### EL GENERALISIMO ESTARA REPRESENTADO EN EL SOLEMNE ACTO

(POR TELEGRAMA)

Salamanca, 12. -- Una comisión integrada por varias personalidades destacadas de Tuya, ha estado en Salamanca, para hacer entrega, a S. E. el Jefe del Estado, de una artística y valiosa placa de plata, de honor, del Comité constituido para el homenaje al inolvidable patriota y glorioso promotor de nuestra santa Causa, don José Calvo Sotelo, que se le ha de rendir en su villa natal.

#### Calvo Sotelo y la ilusión de España

(Viene de la primera página)

no superior aún a los 30 años -- no podía ser inconveniente, porque el ímpetu de la mocedad estaba atemperado por la experiencia; rápida, pero cierta. Calvo Sotelo llegó a la Dirección General de Administración, primero y al Ministerio de Hacienda, después, con el espíritu puesto en máxima tensión, como lo reclamaba el ambiente, electrizado por la dinámica política de Primo de Rivera, cuyos hábitos marciales de lucha contra todo lo podrido, dieron al Estado del 23 al 30 un ritmo que equivale al preludio del actual Movimiento. El preludio quedó en eso: en preludio. Y la segunda gran ilusión de los españoles del siglo XX quedó fuese por lo que fuese, sin satisfacción.

A la tercera va la vencida. Y esta tercera y definitiva ilusión española, la encarnó Calvo Sotelo, ya no secan, ni colaborador, sino protagonista, gran ilusión el mismo: la ilusión de nuestra España en carne y hueso, entera y verdadera. Se influye en la vida, pero también en la muerte, y Dios quiso que Calvo Sotelo cayendo por mano de sicarios republicanos, alecciona se a los españoles, haciéndoles ver el extremo de envilecimiento a que había llegado un régimen. La letra de esta enseñanza se entró con sangre: con la sangre del mártir. Pero el mártir es héroe vivo, y los discursos de Calvo Sotelo son como el Cues-tionario de nuestra esperanza, victoriosamente controlado, paso a paso, por el Ejército Nacional.

Con mirada sucesivamente vuelta a toda la redondez del panorama español, Calvo Sotelo acertó a elaborar un cuerpo de doctrina que no pertenece precisamente a la derecha, en el sentido convencional que venimos otorgando a tan manida expresión. La política española no puede ser explicada por el sencillo juego de derechas e izquierdas. Las fuerzas en pugna no han de definirse con un criterio de situación constitucional, propio de los países liberales. En España guerra, de un lado los españoles que lo son de verdad, en la pureza del vocablo; los españoles de genuina divisa nacional. Y en la otra parte, los demás, que sólo pueden caracterizarse por la negación de algo: anti-nacionales, los anti-militaristas... Y los que encarnan la suprema negación de todo: los ácratas. En el fondo del repulchro tipo, alienta un anarquismo.

Pues bien: Calvo Sotelo es el estadista nacional que, formado en escuela de ilusiones, nos legó el ejemplo de un esfuerzo tenaz, como la conversación de aquellas realidades tangibles. La figura de Calvo Sotelo cierra la primera etapa de ese itinerario del anhelo nacional que va des- sumados. El 17 de Julio de 1936 la espada de Franco -- conduce a un nuevo período histórico -- brilla al sol de la plenitud nacional.

Pedro de ALVARADO (Exclusiva para esta región).

#### Conmemoración del primer aniversario de la muerte de Calvo Sotelo

Superioridad, que quiere imponer el mayor relieve a esta infanta efeméride, y en colaboración con el Colegio de Abogados de la zona -- cuyo decanato honorario ostentaba el insigne fallecido -- organizará unos solemnes funerales oficiales en la iglesia de Ntra. Sra. de las Víctimas, a las 10 de la mañana de hoy; y por la tarde, a las siete y media, en el Palacio de Justicia, una velada necrológica, en la que intervendrá como oradores los señores García Montoto y don Galo Ponte, compañero de ministerio de Calvo Sotelo en el Gabinete Primo de Rivera.

El pueblo de Tetuán debe subrayar con su presencia la solemnidad y significación de estos actos ofrendados a la memoria de quien todo lo dió por la Patria.

¡SALUDO A FRANCO!  
¡ARRIBA ESPAÑA!

(Delegación Local de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. --Tetuán).

#### Galería de Héroeos

En el Boletín Oficial del Estado del día 10 del actual, se insertan las tres órdenes siguientes de procedimiento:

Terminado el juicio contradictorio ordenado con motivo de los hechos realizados por el puesto de la Guardia civil de Tocina (provincia de Sevilla), durante los días del 18 al 30 de Julio del pasado año y puesta de manifiesto la heroica actuación del sargento comandante de aquel, don Lorenzo Vega Loro, repeliendo la agresión de que fueron objeto por un número considerable de marxistas, que intentaban apoderarse de la Casa-Cuartel, resultando muerto dicho sargento, se dispone se abra juicio contradictorio para esclarecer si la heroica actuación del mencionado sargento, don Lorenzo Vega Loro, le hacen acreedor a la Cruz Laureada de San Fernando.

Se abre juicio contradictorio para esclarecer si los hechos realizados por el alférez provisional del tercer Tabor de Regulares de Larache, número 4, don Carlos García Martínez, el día 17 de Junio último, en la toma de Buñavista, en la que, no obstante estar herido continuó en su puesto, en el que halló gloriosa muerte, le hacen acreedor al ingreso en la Orden Militar de San Fernando.

También, se abre juicio contradictorio para esclarecer si los hechos realizados por el Comandante de Infantería, don Gumersindo Zamora García, con destino en el primer Regimiento mixto de Infantería de la primera Brigada mixta legionaria, el día 14 de Junio próximo pasado, en la sierra de Guadalez, le hacen acreedor a la Cruz Laureada de San Fernando.

#### Efectos del avance nacional y de la baja del franco

### LA PESETA ROJA SOLO SE COTIZA A RAZON DE CIENTO PESETAS 46 FRANCO

(POR TELEGRAMA)

Paris, 12. -- El impetuoso avance del Ejército Nacional, por la provincia de Santander y la deprecación del franco francés y debido a tener en Francia casi su único mercado ha producido, últimamente, una nueva y tremenda depreciación en la peseta roja. El día 9 de Julio, cien pesetas rojas valían, tan sólo, 46 francos franceses, teniendo en cuenta que estos, a su vez, han perdido un 16 por 100 de su valor.

#### Santander sin víveres

### ESTAN ESPERANDO MATERIAL DE GUERRA INGLES

(POR TELEGRAMA)

San Juan de Luz, 12. -- Refugiados que han llegado a esta ciudad, procedentes de Santander, han manifestado al consular yanqui, que en aquella población y sus alrededores la situación es angustiosa por falta de víveres. También declararon que el mando militar rojo de Santander espera la llegada de nuevo material británico.

#### Un ministro inglés culpa a las izquierdas de la actual situación europea

### DICE QUE NO HABRA GUERRA, PORQUE LOS EX COMBATIENTES LO IMPEDIRAN

(POR TELEGRAMA)

Paris, 12. -- En un discurso pronunciado en Escocia, el ministro del Gobierno inglés, Mr. Brown, ha dicho que la efervescencia que existe en Europa se debe a la actuación disolvente de los partidos de izquierda. Añadió que, en Inglaterra, hay demasiados ex combatientes de la gran guerra, para que la nación inglesa piense en una nueva conflagración.

#### El desastre rojo en los frentes de Madrid

### DESDE EL DIA PRIMERO DE JULIO SE LES HAN DERRIBADO CINCUENTA Y SEIS AVIONES. EN CUATRO DIAS DE FRACASADA OFENSIVA LOS ROJOS SUFREN 16.000 BAJAS

Paris, 12. -- El correspondiente de la Agencia Havas en el frente de Madrid informa que las tropas nacionales rechazaron ayer todos los ataques repetidos de los cuarenta y cinco mil milicianos que envió al asalto el mando bolchevique, por los sectores de Brunete, y Villanueva del Pardillo.

Los camilleros nacionales recogieron más de tres mil cadáveres de los abandonados por los marxistas. Se evalúan las pérdidas sufridas por los rojos, en los últimos cuatro días, en el frente madrileño, en unas dieciséis mil. El principal esfuerzo realizado por los rojos en la tarde del domingo fué contra Villanueva del Pardillo, donde los nacionales dieron una enérgica réplica a los atacantes que hubieron de retirarse diezmadras sus filas.

En el barrio del Lucero y Villanueva del Castillo, los marxistas maniobraron con la caballería, pero ante el certero fuego de los armas automáticas de los nacionales hubieron de volver grupos.

Agrega el correspondiente de Havas que desde el día primero del mes actual hasta el domingo por la mañana habían sido derribado por los cazas y los antiáereos nacionales treinta y ocho aparatos rojos, a los que hay que aumentar cinco derribados el domingo y trece en el día de hoy, haciendo un total de cincuenta y seis aviones marxistas derribados en el día de hoy.

#### El embrollo de la No Intervención

### SE CREE QUE EL MIERCOLES O JUEVES SE HARÁ PUBLICO EL PROYECTO INGLES

Londres, 12. -- Ayer al medio día se llamó a Edem telefónicamente a Duville donde había ido a pasar el fin de semana y una hora después el ministro del Exterior británico emprendió el regreso a Londres.

Esta mañana Edem ha celebrado varias entrevistas con altos funcionarios del ministerio y con diplomáticos extranjeros.

La impresión en los círculos políticos es que el plan que propondrá el Gobierno inglés, será publicado el miércoles o jueves, después de haber sido sometido a la aprobación del Comité de no intervención.

#### Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

En cumplimiento de Decreto de S. E. el Jefe del Estado, el día de mañana se declara de luto Nacional, izándose la Bandera a media asta y poniéndose crespones negros en las colgaduras y reposteros. Queda prohibida toda fiesta que no sea necrológica en honor del Excmo. Señor Don José María Calvo Sotelo, pudiendo celebrarse espectáculos públicos, no considerando sin embargo día inhábil. No obstante con el fin de que los empleados y obreros puedan asistir a los funerales que se celebrarán en la Iglesia de Africa a las 10:30 de la mañana, las oficinas, comercio e industria cerrarán de 10 a 13.

Ceuta 12 de Julio de 1937.

EL DELEGADO